
平成１７年度　第９回乙月自治会理事会
１２月３日（日）１４時～　自治会館

１．出欠確認
　欠席：糸野副会長

２．会長会報告（前田会長）
　１）１２月市議会に傍聴団（ちはら台住民）を送る。
　　・　１２月１３・１４日のちはら台居住市議の質問を応援する。
　　・　小中学校の増設などちはら台地域の要求をする。
　２）（仮称）みかげ台小学校新設を要望。
　　　小学校としてスタートし、状況の変化に応じて、中学校・児童館・
　　　保健センターなどに転用できるような施設として建設を要請。
　３）水無月自治会が分割（葉月自治会）、大岬自治会も分割（堂坂自治会）。
　４）１２月２３日～新年１月５日まで自治会館庶務局は休み。

３．防犯パトロールについて（渡辺副会長）
　※ 内容はお問合せ下さい ※

４．乙月自治会アンケート（前田会長）
　・　提出の締め切りは１２日、班長の提出締め切りは１５日であるので、
　　　各ブロック集約を１２月２５日とする。
　　　全体の取りまとめは糸野副会長。

５．１月以降のスケジュール（前田会長）
　・　１月に班長・運営委員合同会議を開催する。
　　　日時はアンケート結果を踏まえて検討。
　・　第３回総会を４月上旬に行う。（日時は同様に検討）。
　・　班編成は会員数の増加により、２００６年４月（次年度）から変更する。
　　　ただし、空き地等の状況によっては、早期対応の部分もある。
　・　役員選挙については、ＨＰと回覧で情宣する。

６．ちはら台第２中学校の建設要望（前田会長）
　・　南中学校は全校生徒８００名余り、これは市原市内平均の２倍以上。
　　　加速度的に生徒数の増加が予想されるので、新設を要望する。
　・　計画としては、ちはら台東と西の２箇所に用地が用意されている。

８．次回の理事会は、班長・運営委員合同会議と同一日程（１月１５日を予定）とする。
以上


